

GREVE AUX URGENCES



Un préavis de grève a été lancé le 17 juin 2019. En effet, le personnel des urgences du CHU de Caen (toutes catégories professionnelles confondues) souhaite rejoindre le Collectif de Grève Nationale de France afin de dénoncer des conditions de travail inacceptables, et une prise en charge des patients dépourvue de respect et de dignité.

Nos revendications sont les suivantes :

- Augmenter le nombre de lits d'hospitalisation, qui à ce jour, ne permet plus d'accueillir tous les patients dans une chambre, les laissant ainsi plusieurs heures (voire jours) sur des brancards aux urgences.
- Augmenter les effectifs de soignants, garder ce nombre constant la semaine ET le week-end et stopper les suppressions de postes paramédicaux.
- Bénéficier d'une revalorisation salariale quant à la pénibilité liée à la violence physique et morale (insultes, menaces ...) que nous vivons quotidiennement aux urgences.
- Moyens matériels adaptés à une bonne prise en charge des patients.